

# KABAR TERBARU

## Jalin Silaturahmi, Danrem 083/Bdj Terima Kunjungan Kepala Jasa Tirta I Karangkates

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID](http://KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 11, 2024 - 17:44



KOTA MALANG, - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H didampingi para Kasi Korem menerima audiensi Kepala Divisi Jasa Tirta I Karangkates Hermawan Cahyo Nugraha S.T, M.Sc beserta rombongan di Makorem 083/Bdj Jalan Bromo no 17 Kota Malang, Kamis (11/1/2024).

Audiensi tersebut bertujuan untuk menjalin sinergitas dan kerjasama yang baik antara Korem 083/Bdj dan Perum Jasa Tirta I Karangkates



Kepala Divisi Jasa Tirta I Karangkates Hermawan Cahyo Nugraha S.T, M.Sc mengatakan kedatangan kami ini untuk terus menjalin silaturahmi dan memperkuat jalinan yang selama ini sudah terjalin dengan baik dan kami akan selalu mendukung program-program kegiatan Korem 083/Bdj.

Kepala Divisi Jasa Tirta I juga menyampaikan Program-program Jasa Tirta I salah satunya program Normalisasi sungai yang menjadi tugas pokok Jasa Tirta I selaku Badan Usaha Milik Negara (BUMN).

Lebih lanjut, Jasa Tirta I adalah sebuah badan usaha milik negara yang bergerak di bidang pengelolaan sumber daya air dengan wilayah kerja perusahaan meliputi lima Wilayah Sungai (WS) yakni : Sungai Brantas, Sungai Bengawan Solo, Sungai Serayu-Bogowonto, Sungai Toba-Asahan, serta Sungai Jratunseluna (Jragung, Tuntang, Serang, Lusi, dan Juana), " jelasnya.

Untuk menjaga Sumber Daya Air yang bersih, maka pihak Jasa Tirta I Karangkates bersinergi dengan Polri/TNI, termasuk Korem 083/Bdj untuk melaksanakan Program Normalisasi sungai sebagaimana diatur Undang-undang Nomor 17 Tahun 2019 tentang Sumber Daya Air, " jelasnya.

Kolonel Inf Jamaludin, S.H. menyambut baik kerjasama ini karena Korem 083/Bdj punya kepentingan dalam melindungi obyek vital nasional. Danrem 083/Bdj berharap kerja sama yang sudah terjalin ini dapat lebih ditingkatkan pada masa yang akan datang.

Program prioritas TNI Angkatan Darat yang selama ini telah dijalankan oleh Korem 083/Bdj beserta jajarannya salah satunya adalah program air bersih untuk rakyat, " ucapnya.

Lebih lanjut, Program air bersih untuk rakyat yang selama ini telah digencarkan oleh TNI AD, Karena melihat dari kebutuhan masyarakat akan air bersih,

akhirnya program air bersih untuk rakyat menjadi salah satu program prioritas TNI AD untuk membantu kesulitan rakyat, khususnya di daerah-daerah yang masih kekurangan air bersih, " ujarnya. (Penrem 083/Bdj)